



La CDMX redujo su tasa de homicidios por cada 100 mil habitantes de 16.3 a 5.4, entre 2019 y 2022, lo que la coloca como "una de las ciudades más seguras del mundo", por debajo de Nueva York, Nueva Orleans y Los Ángeles.

Al presentar los resultados de la Estrategia de Seguridad y Construcción de Paz, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en compañía del presidente Andrés Manuel López Obrador, expuso que el promedio diario mensual de este delito es de 1.9, la cifra más baja en 15 años, justo cuando el titular del Ejecutivo federal gobernaba la capital del país.

"Estamos por debajo de la ciudad de Nueva York en términos de homicidios dolosos diarios por 100 mil habitantes, de Florida, de Nueva Orleans, de Los Ángeles, de Bogotá, de Medellín y de otras ciudades del país. Esto hace a la Ciudad de México, una de las más seguras del mundo", presumió en la mañana, celebrada en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Detalló que las carpetas de investigación por homicidio doloso, comparadas con el primer trimestre del año entre 2019 y 2022, se han reducido 61.2 por ciento, pues pasaron de 412 a 160 homicidios.

Asimismo, entre 2019 y 2022, la tasa de homicidios se redujo 63 por ciento, pues pasaron de 16.3 a 5.4.

Sheinbaum enumeró otros ilícitos a la baja: el promedio diario mensual de robo de vehículo con violencia disminuyó 70.8 por ciento, entre enero de 2019 y abril de 2022; el promedio diario mensual de hurto de vehículo sin violencia se redujo 59.2 por ciento, entre diciembre de 2019 y abril de 2022.

#ENSEGURIDAD

PRESUMIE MEJORAS

SHEINBAUM DESTACA LA REDUCCIÓN DEL HOMICIDIO DOLOSO A 1.9 AL DÍA, CIFRA MÁS BAJA EN 15 AÑOS

POR IVÁN E. SALDAÑA Y FRANCISCO NIETO

SALEN DE LA LISTA

- 1 Ninguna alcaldía está entre los 35 municipios con más homicidios en el país.
- 2 El salario de los policías de la capital de la República pasó de 11 mil pesos, a 15 mil 732 pesos.
- 3 La percepción de inseguridad de los capitalinos se redujo 67 por ciento, según el Inegi.

Es decir, que al inicio de su gobierno era de 28.5 unidades, decreció a sólo 11.9.

Asimismo, el promedio diario de lesiones dolosas por disparo de arma de fuego bajó 61.7 por ciento, entre febrero de 2019 y febrero de 2022, y en el promedio diario de delitos de alto impacto hubo una reducción de 58.8 por ciento, entre febrero de 2019 y abril de 2022.

En este mismo rubro, la jefa de Gobierno recordó que casi al inicio de su administración, se registraban 208.9 eventos diarios y "hoy estamos en 86, una reducción de 58.8 por ciento".

Previamente, Andrés Manuel López Obrador explicó que la conferencia matutina se realizó en la sede del Gobierno de la Ciudad de México para evaluar la estrategia de seguridad en la capital, como lo ha-

INVERSIÓN SOCIAL

26

MIL 219 MDP DESTINA LA FEDERACIÓN A PROGRAMAS.

1

MILLÓN 633 MIL 437 PERSONAS SE BENEFICIAN.

cen en todos los estados, y adelantó que eran cifras positivas.

"Son muy buenos los resultados aquí en la Ciudad de México en materia de seguridad, muy buenos resultados y lo celebro. La estrategia de seguridad y construcción de paz está dando frutos", dijo.